

Así se vivió Líderes con Sentido Humano de PrepaTec (fotogalería)



Fotos: Brayan Nava | campus Monterrey

Proyectos dirigidos a la comunidad con una gran vocación de orientación y formación en **educación, salud, cuidado del medio ambiente, vivienda, nutrición, e inclusión**, entre otros, fueron abordados por **más de 8 mil estudiantes de PrepaTec a nivel nacional** como parte de su preparación en agosto-diciembre 2019.

De 883 proyectos a nivel nacional, 37 se presentaron en el **Encuentro Líderes con Sentido Humano** realizado en el campus Monterrey.

Los alumnos de todas las preparatorias del Tecnológico expusieron lo que realizaron durante le semestre y compartieron experiencias.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: